
Grenadiers russes et grenadiers de la garde au cimetière d'Eylau-1807 - Autour du Drapeau tricolore 1789-1889 - Cahier n°56.

Numéro d'inventaire : 1979.28693.168

Auteur(s) : Louis Geisler

Lucien Sergent

Général Charles Antoine Thoumas

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Papeteries des Châtelles (Raon-l'Etape (Vosges))

Imprimeur : Papeteries des Chatelles

Collection : Autour du Drapeau tricolore 1789-1889 ; 56

Inscriptions :

• nom d'illustrateur inscrit : Sergent (Lucien)

Description : Papier épais jauni. Cadre rouge droit sur fond de pointillés rouges. Au plat supérieur, une chromolithographie et le début du texte Texte imprimé pages 2 et 3 + 4 Les deux parties de la couverture sont séparées et les bords dégradés.

Mesures : hauteur : 225 mm ; largeur : 175 mm

Notes : Recto: une bataille de la campagne de Russie près d'un cimetière; gravure extraite de l'ouvrage patriotique du général Thoumas publié en 1889 chez A. Levasseur et Cie, 33 rue de Fleurus, Paris. "200 illustrations de Lucien Sergent": gravure signée et datée ("L. Sergent 1888"). Pages 1, 2, 3 et 4: "Grenadiers russes et grenadiers de la garde au cimetière d'Eylau-1807", texte extrait de l'ouvrage. Page 4 : "Collection de 150 cahiers éditée en chromotypographie par les Papeteries des Chatelles".

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 4

Mention d'illustration

ill. en coul.

AUTOUR DU DRAPEAU TRICOLORE (1789-1889)

par le général THOUMAS. — 200 Illustrations de SERGENT
 Trait de l'ouvrage publié par A. LEVASSIEUR et C^o, 33, rue de Fleurus, à Paris.



GRENADIERS RUSSES
 ET
 GRENADIERS DE LA GARDE
 AU CIMETIÈRE D'EYLAU — 1807

Les débuts de l'année 1807 furent marqués par une série de combats où nos troupes eurent presque toujours l'avantage.

L'armée russe, jusqu'alors partagée en deux, avait été placée sous l'autorité purement nominale du général Kamenski. Après la bataille de Pultusk, qu'il donna comme une victoire, parce que ses divisions n'y avaient pas été détruites, le général Benningsen fut nommé commandant en chef; Kamenski et Buxhowden, froissés dans leur amour propre, abandonnèrent l'armée.

Cahier n° 56. — Grenadiers russes et Grenadiers de la garde au cimetière d'Eylau